

Elaboración de compost en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Jueves, 15 de Octubre de 2020 00:00

{besps}medioambiente15102020|width=215|height=161{/besps}

La Delegación de Carlos Beguerie avanza en el tratamiento de sus residuos orgánicos, los que son llevados a las nuevas composteras ubicadas en el predio ferroviario, espacio donde ya se encuentra desarrollando el proyecto forestal. La localidad es parte integral de la campaña de separación de residuos en origen que lleva adelante el complejo ambiental Celestino García. El delegado Daniel Lazcano señaló que "mantuvimos reuniones donde también se están ultimando los detalles para dar comienzo a la huerta agroecológica comunitaria".